
VEREADORA QUER CONTROLADOR DE ACESSO NAS UNIDADES
DE SAÚDE

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

O assunto foi pauta durante a sessão legislativa da Câmara de Santa Isabel, realizada nesta
terça-feira, 7. Requerimento é de autoria da vereadora Bruna Pát.

A parlamentar solicitou informações acerca da viabilidade da empresa responsável pelas
Unidades de Saúde do Município constituírem profissional Controlador de Acesso no quadro
de funcionários, em todos os postos de saúde da cidade.

Ela justifica o pedido, considerando que a presença desses profissionais corrobora para que
os atendimentos tenham maior agilidade e organização, e consequentemente
proporcionando um ambiente mais tranquilo e seguro aos usuários do sistema de saúde.

O texto foi aprovado por unanimidade.
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